



発表会本番は、大変ありがとうございました。まさかのインフルエンザが大流行するハプニングもありましたが、子どもたちの精一杯頑張る姿をお見せてきてよかったです。

そんな本番の様子をお伝えしようと思います！その前に Mちゃんが無念の欠席でした。本番に行きたいと涙を流していることを聞き、担任も悔しくてなりませんでした。ここまで一生懸命頑張ってきたことを知っていたので、その思いをこのお便りに残しておきます！みおんちゃんも沢山よく頑張りましたよ！！発表会にでたいと涙を流してくれて、ありがとうございます♥

それでは、まず1番に来たのは Rくん！お着替えの前におトイレに行きましたが「緊張してる？」の担任の声かけに、ニマニマ～として頷いていました(笑)Rくんは、おにゅーのお洋服を着て登場♪「見て～この洋服ふわふわついてるんだよ～♪と教えてくれていました♡

登園してからは、みんなすぐにお着替えです！さくらさんの発表をお部屋のテレビで見ながら、お着替えをしました。着物組の Aちゃんは、どこか緊張気味♪「写真撮るよ～♪とカメラを向けてもどこか硬い表情に！Kちゃんは、お家からキラキラのメイクをしてきていて、可愛さ百万倍♥シールをつけてもらうときも、嬉しそうでした♥その隣で Mちゃんもシールをつけてもらい、先生方に「かわい～♪と褒められ照れが止まらないご様子♥ Mちゃんはあっという間に着替え終え、色々なお友達に話しかけて和やかムードに！みんなの緊張をほぐしてくれていました♪ Rくんは「どきどきするからいなせんせい手繫いでて～♪とおねだり…きゅんです♥緊張気味で登園してきた Kくんも着替え終わりのお友達と合流して、座って談笑していつものかんたろうくんに♡みんな頑張れよ～～～！とエールを送りながら着替えました☆

いよいよお遊戯！Aくんはもうやる気しかありません！後ろ姿に「やってやるぞ～！」というオーラをみに纏い、かっこいい頬らしい背中でした♪ Rくんはステージで、笑いを堪えようとするも笑みが溢れる姿がありましたね♪お父さんお母さんとも目が合い笑い、裏にいた私とも何度も目が合い笑みが溢れ、笑顔が輝いていましたね～～！Hくんは、「あ、そっちだった！」と立ち位置を一瞬忘れてしまうほどの緊張♪ Aくんは、いつもよりリリで！踊っていましたよ～♪ 気合いが入っていましたね！！ Rちゃんは、緊張したのか、よさこい終わりに涙が…♪ でも太鼓でもう一度ステージの幕が開くと涙も引いていて、プロだな～と思いました♪ 頑張り屋さんに拍手喝采です♪ Eちゃんもステージに上がる前はかっこよく並んで、早くやりたい！とうずうず！ステージに上がると、照れましたね～♪ ニマニマする姿が愛らしかったです！最後に和太鼓が終わった後に、Yちゃんが「あ～～楽しかった～～！」と言っていました。嬉しくって嬉しくって…涙。帰る際も、「楽しかったね」と喜んで帰っていく子どもたちの姿に、成長を感じました。遅しく帰っていく姿が大変誇らしかったです。さらにパワーアップしたすみれさん、次なる行事も楽しみです♪

そして！皆様、Yちゃんの手術は無事に成功し、元気に登園してきます♪ またみんなと沢山思い出作って遊ぼうね～！

こんな感じで、大成功でさらに絆を深めたすみれ組さん！卒園まで残りわずか！みんなでがんばりますよ～！

ラーメン製作をしました！ラーメンの器は線の上を自分でハサミで切り取り、スープは自分好みの色で「醤油にしょっと♪」「味噌が好きなの～」と言いながら絵の具を塗り、麺はお好みの量で順番に毛糸を使いながら、「くるくる～～」と楽しんではいました。具材は自分たちで決め、鉛筆で下書きをし、その形に沿ってハサミで切っていき、めんまやナルトを乗せて楽しんでいましたよ～！



小学校の交流会、第2回目！に行ってきました～♪今回は「あきまつり」ということで、1年生の皆様が自分たちでお店を考え、景品を用意してくれていました！「迷路やさん」「葉っぱつり」「ボーリング」「こま屋さん」などなど楽しいお店がいっぱいです♪はじめは緊張していた子どもたちですが、お店屋さん巡りになると目を輝かせて「あっちも！」「こっちも！」と忙しく散策していました！それでも、みんなと一緒に回ることが自然とできていたり、他園のお友達に気遣う場面があったり、小学校のお友達にわからないことを自ら質問したりして、偉いなあ～と、感心しました。素敵ですね。楽しんで帰ってきました♡

最後に第3回目の交流会もあるようです。雪遊びをするみたいですよ。詳細が分かり次第お伝えします。



雪遊びがいよいよ始まります～！！12月からつなぎを着てきてください！

少し準備が大変になってしまふかとは思いますが、毎日の着用をお願いしたいです。  
活動時間、ご飯後の空き時間など、外に出られる時間があれば、沢山出て季節の遊びを楽しめるように活動していきたいと思っていますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

スーウェア・帽子・キャバン・手袋(腕まで隠れるもの)・スノーフーツ・マフラー(必要であれば)  
です。スノーフーツですが、今年も雪まつりにいくことが予定されています。

長時間外にいることになりますので、今から揃えていただく方がいいれば、  
長靴ではなくスノーフーツの方が良いかと思います。長靴だと足が冷えやすいと思いますので…。  
ご検討のほど、よろしくお願いいいたします。手袋については玄関前の張り紙をご覧ください。  
お子様と一緒に自分のものとわかるように確認することと、記名も忘れずによろしくお願いいいたします！





# さくら組だより 12月号

発表会では、あたたかい応援ありがとうございました。インフルエンザの流行で、残念ながら発表会本番に全員での披露はできませんでしたが、さくらさんが一生懸命練習を頑張ったことに変わりはありません。ぜひ頑張りを褒めてあげてください♪これからも、さくらさんみんなでいろいろなことに挑戦していきたいと思います！



練習後や普段の遊びの中でも「♪おむすびころりんすっとんとん～」の歌が聞こえた「おむすびころりん」最初のプログラムで緊張したと思いますが、大きい声で台詞を言おうと頑張っている姿が見られました！

初めてドラムマーチに挑戦した「ちょうどよう」と練習を始めたときから口ずさめる子が多かった「手のひらをたいように」途中で楽器の曲が変更になりましたが、みんな頑張って練習してくれました。



練習の後半から、曲中にある「ヘイ！」「アッフー！」のかけ声がどんどん大きくノリノリになっていった「勝利の歌～最強無敵ナンバーワン～」最後の自分で考えた決めポーズも、バツチリ決まってましたね！

本番は2人で頑張った「MONSTER DANCE」前後の移動など、わかりづらいところもあったと思いますが、とっても上手に踊ってくれました。もちろんお休みの3人も、練習や普段の練習では、上手に踊ってくれていました☆



アイドルみたいだった「超最強」♡途中に2人でハートを作る振り付けでは、最初は少し照れていた4人でしたが、本番ではとってもかわいくポーズしてくれました！フリフリの衣装も喜んでくれました☆

本番が近くなった練習では、「先生お手本踊らないで！」と自信満々の声も聞こえた「倍倍FIGHT!!」頭につけたデカリボンを見せたときには「かわいすぎる！」と喜んでくれ、嬉しかったです♡



舞台裏の様子もお届けします♪



雪遊びの準備をお願いします！

園だよりも記載の通り、雪遊びの準備をお願いします！少しずつ雪遊びの準備を自分でできるように練習していきたいと思っているので、サイズがキツすぎるものや大きすぎるものは、子ども達自身がやりづらい場合もあるかもしれません。今一度サイズの確認をお願いします！それに合わせて、記名と掛けひもの確認もよろしくお願ひします！

# たんぽぽぐみだより 12月号

発表会はたくさんの方々の応援をありがとうございました。

当日は残念ながら全員での参加とはいきませんでしたが、1人1人が練習の成果を発揮できていたと思います。一生懸命に踊ったり、台詞を言ったり、リズムをうつたりしている姿にウルウル涙が出そうになった保育者たちです。

たんぽぽ組のみなさん本当に疲れ様でした。頑張ってくれてありがとう！

保護者の皆様、たくさんの方々のご理解とご協力をありがとうございました。

## ❤発表会 & 総練習の表情❤



# おちばひろい＆製作

発表会の練習しながらも、落ち葉拾いをしてライオンの製作を作りました。「1人10枚はひろってね～」の声かけに張り切ってたくさん集めてくれました。そして新聞紙の上に並べ、きれいな葉っぱで製作をしましたよ。

(お休みのお友だちもいたため全員の写真ではありません。ごめんなさい。)



## ☆12がつは…☆

- ・おもちつきやクリスマス会など楽しい行事が盛りだくさんです。
- ・雪あそびも始まります。雪あそびの準備をお願いします。
- ウエア・帽子・手袋(紐をつけてくださいね)・きゃはん(靴につけてきてくださいね)
- ・すべての持ち物に名前をお願いします。

12月も元気に登園してくださいね。



12月号

# ばら2さいくみ くらすだよい

10月中旬から、本格的に練習に取り組んだ「はっぴょうかい」。歌、楽器、お遊戯、劇と、4プログラムの練習をしましたが、初めから最後まで、飽きることなく参加してくれました！「きょうはたいにしないの？」と、保育士に聞いてきたり、自由に曲に合わせて体を動かしてくれた際に、振り付けのきっかけを作ってくれたり、あそびの中で、手あそびや「さんぽ」「かえるの合唱」をうたったり…。“練習”と言うよりも、保育の中に子どもたちが、積極的に取り入れてくれた感じがして、本当に嬉しく思いました。恥ずかしくなったり、ドキドキしているお友だちと手をつなぎ、みんなで一緒に作り上げた“できるかな”的劇では、たくさんの成長の姿を見ることができました。大きな行事を終えた後ですが、大きな声で歌ったり、ブロックで太鼓を作って叩いたりと、まだまだ続きそうです(笑)。気が付けば、季節はどんどん進み、一気に冬モード。体調を崩しやすい時期ですが、早期発見・早期治療で、ばら2歳さんみんなで元気に、12月を過ごしていきたいと思います😊 引き続き、トイレトレーニングを進めていきます。準備やお洗濯等、ご協力いただくことがとても多いと思いますが、今後はスプーン・フォークのけて練習していきます。製作面も取り入れていきますので、みてくださいね★

ほよん行進曲

えがおのまほう



どうぞよろしくお願ひいたしま  
持ち方を、箸への移行に向  
では、ハサミの練習をたくさ  
ご家庭でも一緒に練習して

それもいりね



「できるかな？」～あたまから つまさきまで～

## 11月の製作・絵画

製作は『ハンバーガー』を作りました。折り紙の基本の折り方(□・△)を、たくさん折り、ハサミを使い、のり付けも頑張りました。絵画は、「まる」をたくさん描き、そこから自由に絵を描きました。顔にしたり、車にしたりと、たくさんの色を使い、見たものを描こうとする姿が、見られるようになってきました！クレヨンの持ち方も、上手になってきましたよ★



## 10月最後の日…

発表会前だったので、僅かな時間しかできませんでしたが、ハロウィンゲームをして楽しました。ハロウィンコスチュームで、風船運びリレー！途中、風船が飛んでしまったり、コースアウトするトラブルもありましたが、とても楽しい時間を過ごせました🎃

お・ま・け♡発表会の裏側♡おうちの方は、なかなか見ることのできない、子どもたちの姿、子どもたち側からのアングル(もうひとつの発表会)をお見せします♡



# ばら1さいぐみだより 12月号

あっという間に季節は冬になり、雪が積もった日には「雪降ってるね！」と大興奮の子どもたち。夕方になると園の外がイルミネーションでキラキラと光り、興味津々で窓の外を眺める姿も見られます(\*^o^\*) 11月には発表会がありましたね！10月半ばから一生懸命練習してきて、本番もとってもよく頑張りました！！感染症が流行りつつある中、ばら1さんはみんな元気に揃って出ることが出来て良かったです😊

12月は、餅つきにクリスマスと楽しい行事が沢山！インフルエンザもまだまだ流行っているので、感染対策をしっかりしていきながら、みんなで楽しく行事に参加出来ればいいなと思います。

## はっぴょうかい

「きんぎょがにげた」の劇では、赤い衣装に身を包んだ姿がとても可愛らしかったですね♥  
劇は、初めての練習の時からとてもやる気満々で、出番を待っている間も早く自分も出たくてウズウズしている子もいましたよ(笑) 朝の会や帰りの会では、保育士から出されるお題に「キリン！」「しようぼうしゃ！」など日にちを重ねていくごとに色々な物を覚える事が出来ました。  
本番では、登園時、親元から離れ泣いてしまう子もチラホラといましたが、劇が始まる前には泣き止んで、笑顔で参加する姿が見られましたね！ちょっと緊張してしまう子もいましたが、お名前を言ったり、お題に答えたりと、しっかり練習の成果を見てくれた子どもたちでした☆



お遊戯では、本番は緊張して固まってしまう子が続出でしたね(笑) 練習では、回を重ねるごとに上手になっていき、元気いっぱいに踊っていた子どもたちでしたよ！

「いちにっ！せーの！」を踊ってくれた、**がくくん・れんくん・かなとくん・あおばくん・かずはちゃん**！曲の最後にはバイバーイ！の音楽に合わせてしっかり手を振ってくれました！😊  
「ハッピージャムジャム」を踊ってくれた、**みなどくん・りつくん・ゆうすけくん・だいちくん・りいとくん**！ちょっと緊張してしまったかな？(笑) 練習の時はみんな上手に腕を振ったりして踊っていましたよ！でも本番も立っているだけでも可愛かったですね♥  
「あひるサンバ」を踊ってくれた、**りそらちゃん・みなちゃん・そうじろうくん・らきくん・さらちゃん**！さすが月齢の高い子たちだけあって「くわっくわっくわー！」のかけ声もバッチャリ揃って、とても上手でしたね！！





11月の絵画は、ハリネズミを描きました！絵の具とフォークを使って、ハリネズミの針を描いてみました。フォークの先に、オレンジ・黄色・茶色の絵の具を付けて、しゅっしゅっ！と上手に描くことが出来ていましたよ☆中には、保育士がこうやってごらんと手本をみせるも、「自分でやりたい」という気持ちが強く、自分なりのやり方で頑張って描いている子もいました😊



11月の製作は、折り紙でサンドイッチを作りました！折り紙の三角折りに挑戦！今回は、きっちり三角にならなくても、1回折ってみる！というのが楽しく出来れば良いなという思いで取り組んでみました。サンドイッチの中の具材は、折り紙をちぎってのりで貼りましたよ！「緑はなんの具かな～？」と聞くと「レタス！」など色々な答えが返ってきました。ちぎって貼る！という作業が沢山ありましたが、最後まで一生懸命作って、おいしそうなサンドイッチが出来上がりましたよ♪

- ★ そろそろ雪も積もり始め、雪遊びの時期が始まります！  
スノーウェア・手袋・帽子・長靴・キャバンの準備をよろしくお願ひします。
- ★ 12月5日は餅つきお楽しみ会です。園便りでもお知らせしていますが、バンダナを12月4日までに忘れず持ってきてくださいね！

せいな  
ちゃん



まほろ  
くん



たいと  
くん



つぐみ  
ちゃん



こはる  
ちゃん



のあ  
ちゃん



ねい  
くん



ゆうは  
くん



れん  
くん



たすく  
くん



お友だちの存在が大きくなり、時々けんかになる場面もありますが、刺激し合いながら一緒に遊んでいますよ。キャッキャと声をあげて楽しそうな姿をみると保育士もつられて笑顔になってしまいます♡雪が積もったら雪遊びをしますので、準備をよろしくお願いします。詳しくは園だよりをご覧ください😊

るわ  
ちゃん





今年も残り 1 か月となりました。雪が降る日も増え、冬らしくなってきましたね。園内もクリスマスツリーが飾られたり、イルミネーションが一層華やかになりました。子どもたちの目が釘付けですよ♪ 12 月はお餅つき会、クリスマス、そして年が明けたらお正月と楽しみがたくさん待っています！11月は感染症が流行りましたが、12月は元気に乗り切たいですね！



### ☆発表会 & 製作☆

お忙しい中、お越しくださりありがとうございました。緊張した中でも予想していたよりも泣かずにステージに上がり頼もしい子どもたちでした★発表会後もバスごっここの歌を歌うと「ゴーゴー」とノリノリです！11 月の製作も劇に合わせた作品にしました。マーカーでお絵描きした後に水を付けた筆で伸ばし、にじみ絵をしています。葉っぱや雲は両面テープで貼りました。お絵描きが好きな子が多く、集中して描いていましたよ。お部屋に飾っているので、見てください♪

